

## PÈLERINS DE L'ESPÉRANCE !

Avec la rentrée scolaire, après la pause estivale, une nouvelle année pastorale s'ouvre devant nous. Une nouvelle année où nous continuerons notre marche avec le Christ et à sa suite, sous le signe de l'ESPÉRANCE !



- Cette rentrée, en notre paroisse, est marquée par la joie de l'accueil du **presbyterium de Créteil**, qui comprend l'évêque et les prêtres du diocèse, qui fait sa rentrée fraternelle lundi soir 9 septembre en notre doyenné, à Sainte-Germaine de Cachan.

### Perspectives pastorales de la vie et mission de notre paroisse ?

**1-** Nous nous appuyerons sur les propositions de la dernière **Assemblée Paroissiale le 28 avril 2024**, pour mettre en œuvre des actions pastorales

missionnaires. Par exemple : Rendre la paroisse toujours plus accueillante et ouverte. Renforcer le « aller vers », déjà au sein de la paroisse. Être à l'écoute. Renforcer la fraternité. Temps de ressourcement pour les paroissiens engagés dans divers services. Prendre soin de sa foi. Organiser des pèlerinages, exemple : un **Pèlerinage au Prado à Lyon en lien avec le diocèse**. Développer l'intergénérationnel. Faire du lien. Soutien des petits, des pauvres, des laissés pour compte. Etc.

**2-** Proposer le « Parcours Alpha » à un large public, vers les périphéries, vers ceux qui sont loin de l'Église mais qui sont peut-être en attente ... d'un mot, d'un geste fraternels.

**3-** En vue de l'Année Jubilaire 2025, dans un récent message, le pape François a déclaré :

« *Marchons comme des **Pèlerins de l'Espérance** vers l'Année Sainte, afin qu'en redécouvrant notre propre vocation et en partageant les différents dons de l'Esprit, nous puissions être dans le monde les **témoins du rêve de Jésus** : former une seule famille, unie dans l'amour de Dieu* ».

- « **Témoins du rêve de Jésus** » ! Notre vie sur terre est un Pèlerinage : cheminer, marcher ensemble avec Jésus qui est notre Chemin plein d'Espérance ! Notre Espérance se vit en proximité avec le Christ. Sachons que c'est le Seigneur qui vient faire route avec nous, c'est Lui qui vient « **faire synode** » avec nous sur nos chemins d'Emmaüs. Chacun(e) de nous est unique. On a à vivre une relation unique, personnelle avec le Christ. C'est cela qui nous nourrit : « *Tu as du prix à mes yeux !* »

Il y a une adresse personnelle du Seigneur avec chacun de nous ; ce n'est pas dans le vague.

Et cela nous renvoie à nos frères et sœurs : Cette relation intime personnelle avec le Christ nous donne un modèle d'être en relation les uns avec les autres. Des relations singulières ... qui donnent la vie, et non mortifère. Tout cela nourrit notre espérance. Car il prend soin de nous de façon intime, personnalisée, et non artificielle.

Alors, avec la rentrée pastorale, nous nous remettons en marche avec le Christ ressuscité qui chemine, pèlerine avec nous, lui qui est la Voie, la Vérité et la Vie !

Bonne Rentrée à tous dans la grâce du Seigneur !